

おぞの

尼崎市立小園小学校

平成31年1月8日

No.10

— 新年明けましておめでとうございます —

校長 平家祐孝

終業式の日、3年生6人からもらった心温まる寄せ書きのクリスマスカードに元気をもらい、27日の吹奏楽アンサンブルコンテストでは、他校の先生方や地域の方のご支援いただいたおかげで、2チームともに銀賞をいただき、胸を熱くして昨年度を終えることができました。

元旦の朝、いつもより早くウォーキングに出発しました。お決まりのコースである武庫川に着くと、河川敷や橋の上にたくさんの方がご来光を拝もうと東の空を見つめていました。仲の良さそうな老夫婦や笑顔いっぱいの家族が見られ、温かい気持ちになりました。

しばらくすると、快晴の空にまぶしく輝くご来光を拝むことができました。有り難くも初春を迎えられたと実感した瞬間でした。

亥年は、無病息災の年とも言われています。今年も、昨年のような地震や台風の被害などが無いように、災害級とも言われた猛暑で体調を崩したり、体育や外遊びを制限したりする必要がないことを強く願っています。

今年も、引き続き本校教育にご理解・ご支援をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

■ 「教育功労賞」 をいただきました…

昨年末、兵庫県公館で兵庫県教育功労賞をいただくことができました。

会場には、大学4年間クラブで苦楽をともにした水堂小学校の掘校長も同席しており、喜びもひとしおでした。

これまで多種多様な場面でご支援いただいた学校関係者や教育委員会の方々、日々子ども達の指導に努める先生方や子ども達を温かく見守っていただいているPTAや地域の方々のおかげだと心から感謝しています。



いよいよ最終コーナーに差し掛かりました。チェッカーフラッグ前をフルスピードで通過すべく、冷静かつ果敢に攻めたいと考えています。

優れたスタッフに恵まれ、互いに「認め合い、支え合い、高め合い」ながら、素晴らしいパフォーマンスを披露できたことに心から感謝しています。

退職まで残すところ3ヶ月…。一人一人の個性を發揮していただきながら、チームとして更なる高みを目指せよう、今年も宜しくお願いします。

【今年の年賀状から】